

Le Mexique retrouve la santé

Écrit par vacances
Jeudi, 05 Avril 2012 01:00 -

Le nombre de touristes français au Mexique a augmenté de 9,7% l'année dernière passant de 170 250 à 186 780.

Pour la deuxième année consécutive, les arrivées françaises au Mexique ont renoué avec la croissance en 2011. Après une timide augmentation en 2010 de 3,7%, la tendance a été plus franche l'an dernier à quasiment + 10%. Les niveaux d'avant 2009, annus horribilis marquée par les conséquences de l'épidémie de grippe H1N1, n'ont pas été retrouvés, mais la confiance est de mise.

[en savoir plus](#)

Consultez la source sur Veille info tourisme: [Le Mexique retrouve la santé](#)